

## ULTIMAS NOTICIAS Técnico Holandés Asesinado en Argentina al Repeler su Secuestro

BUENOS AIRES, 25 de septiembre. (AFP)—El ingeniero Jack Becht, 32 años, técnico holandés de la fábrica de aviones Fokker, fue asesinado al resistirse a una tentativa de secuestro por parte de una organización guerrillera, informó un alto funcionario policial.

Así lo señala hoy el matutino "Última Hora", agregando que ese funcionario de la policía bonaerense, cuyo nombre no revela, está encargado de dirigir las investigaciones que se realizan con la colaboración de la policía federal a fin de detener a los autores de ese crimen.

El cadáver de Becht, fue hallado el sábado en Avellaneda, en la zona sur de esta capital.

El técnico holandés fue visto por última vez el 2 de este mes cuando salía del hotel Sheraton de esta capital en un coche Fiat, alquilado, y que fue hallado semidestruido por un incendio cerca del lugar en que fue encontrado el cuerpo.

Según el citado funcionario policial, las diligencias realizadas hasta el momento han permitido descartar el robo

como móvil del grave episodio, teniendo en cuenta que en las ropas de la víctima se encontró una elevada suma de dinero y un valioso reloj de oro.

"El hecho de haberse descubierto quemado el coche alquilado, agregó, refuerza la hipótesis de que el ingeniero fue asesinado por extremistas quienes pretendían borrar toda posible pista".

Becht, de 32 años de edad, había viajado a la Argentina comisionado especialmente por la fábrica Fokker, para supervisar el mantenimiento de aeronaves modernas.

"Su muerte, apuntó el citado jefe policial, causó un desolador detrimento financiero a la empresa estatal aerolíneas argentinas, con motivo de la paralización de su parque de vuelo, integrado por aviones comerciales Fokker".

El periódico concluye diciendo que se aguarda la llegada a la Argentina de la esposa del ingeniero Becht, con el propósito de realizar los trámites legales a fin de hacerse cargo de los restos mortales de su esposo para trasladarlos a Holanda.

## NOVEDADES Capitales Arabes a la Argentina

BUENOS AIRES, Sep. 24. AFP.— Acerca de la existencia de una oferta de crédito de tres mil millones de dólares, de capitales árabes a la Argentina, presentó un proyecto el diputado Juan Rafael, del Frente Justicialista.

El legislador desea saber si es exacto que el presidente del Banco Central recibió de European Trust Organization una oferta de crédito por la suma de 3,012.000,00 dólares, por veinte años, con un interés del 8.75 por ciento.

Se recuerda que ese ofrecimiento fue efectuado por el economista argentino radicado en España, Jorge Antomio.

## EXCELSIOR Refutan la Hipótesis de que Colón fue de Origen Hebreo

BUENOS AIRES, 23 de septiembre. (EFE)—Una hipótesis vinculada con el origen hebreo de Cristóbal Colón es refutada hoy en una carta abierta aparecida en un matutino de Buenos Aires.

Carmen Perini afirma en el diario "Mayoría", que dicha hipótesis será publicada por la Biblioteca Popular Judía en un libro del que es autor Alberto Llamgot.

Dice la señora Perini en su carta —titulada "A Castilla y Aragón, Nuevo Mundo dio Colón"— que en la historia que aprendió nunca leyó que Colón pudiera tener origen hebreo.

"Sabemos —añade— que el descubrimiento y la conquista de América la realizaron españoles cristianos en nombre de los reyes de España".

Apoya su tesis en que la vida de Colón se desarrolló en un ambiente cristiano y fue siempre un fervoroso creyente. Recuerda cuando transitando por los caminos de España anduvo por el convento de La Rábida.

Ignora si en realidad por las venas de Colón corrieron algunas gotas de sangre que puedan asignarle un origen hebreo, "como también ignoramos si en la sangre de nuestras venas no habrá maticos, tártaros o charrúas".

Isabel de Castilla y Fernando de Aragón, fervientes cató-

licos, no habrían protegido los propósitos de Colón —concluye— si no hubiesen compartido sus creencias religiosas, ni se hubieran desprendido de sus valiosísimas joyas para cubrir esa empresa grandiosa.